



Francisco J. Gómez de la Cruz

Si algo quedó claro en la última Conferencia por el Clima de Katowice (Polonia), es que no será nuestra generación quien sufra las consecuencias más catastróficas de nuestra inacción para frenar y revertir el mal causado al clima del planeta. Pero las generaciones próximas, sí que empiezan a tomar conciencia de lo que se les avecina, (por nuestra culpa). Aunque de forma incipiente, el ejemplo de la joven sueca Greta Thunberg, en 2018, con tan solo 15 años, empezó una huelga personal faltando a clase, un día a la semana, durante meses y plantada delante del Parlamento sueco con su pancarta, reclama a sus mayores, que hagan algo para que su futuro y el de sus descendientes, no sea en un planeta asolado.

Cedamos el testigo, solo nos puede salvar la juventud

Siguiendo este ejemplo, en Dinamarca la juventud se manifiesta todos los jueves delante del Parlamento. En otro país europeo, Bélgica, tres jóvenes mujeres de entre 17 y 19 años, han conseguido movilizar a más de

50.000 jóvenes y se manifiestan casi a diario en Bruselas y otras localidades del país, para reclamar acciones por el clima, pero lo mejor y más esperanzador es que este movimiento de la generación que sufrirá nuestra

desidia y pereza para enderezar el camino de la conservación de nuestro planeta, se está extendiendo por todo el mundo, en Europa, Francia, Reino Unido, Suiza, Alemania, Holanda, y llegando hasta las antípodas, Aus-

tralia y Tailandia por ejemplo.

Pero lamentablemente este movimiento no se ha extendido hasta España, curiosamente aquí lo más urgente nos parece Venezuela, Cataluña, y Gran Hermano. En uno de los países europeos más expuesto a las consecuencias negativas del cambio climático, parece que no va con nosotros. ¿Nos hemos preguntado cómo pasaremos veranos de 6 meses con picos de temperatura de 50° C o más? ¿Con menos agua, y con fenómenos de temporales explosivos de nevadas o lluvias torrenciales? O mejor ¿cómo nos recibirán en los países a donde intentemos huir, ya sea saltando vallas con o sin concertinas, en embarcaciones, o vuelos regulares? ¿Nos recibirán como recibimos a los que huyen de este cambio de clima desde el sur? ¿Estamos a tiempo?... Lo dudo.



La Alianza por el Autoconsumo presenta alegaciones para un autoconsumo compartido y de proximidad real y efectivo

Alianza por el Autoconsumo considera que la propuesta publicada recientemente por el Ministerio para la Transición Ecológica es un paso adelante pero ha identificado una serie de mejoras necesarias para que el autoconsumo tenga un marco normativo óptimo.

Las alegaciones abundan en la necesidad de evitar las barreras que supongan un freno al desarrollo del autoconsumo en nuestro país e inciden en cambios en el texto que propicien que su modalidad compartida y de proximidad se diseñe de forma

realmente efectiva.

El Real Decreto que finalmente se apruebe debe desarrollar cuantas medidas sean necesarias para que se garantice el ejercicio del derecho de todos y todas a producir, consumir, compartir, gestionar o vender su propia energía.

<http://www.nuevomodeloenergetico.org/pgs2/index.php/top-news-2/la-alianza-por-el-autoconsumo-presenta-alegaciones-para-un-autoconsumo-compartido-y-de-proximidad-real-y-efectivo/>

La Px1NME y otras organizaciones convocan una nueva movilización contra la pobreza energética. Madrid, 20 de febrero

La Plataforma por un Nuevo Modelo Energético continúa movilizándose **contra la pobreza energética**, y un año más volveremos a salir a las calles arropados con mantas y alumbrándonos con velas como símbolo de la situación de millones de personas en nuestro país que pasan frío en sus hogares porque no pueden pagar la factura de electricidad y gas. Un problema que en la última década se ha visto agravado por la reducción de los ingresos de las familias y los sucesivos incrementos en los precios de la energía, todo ello sumado a la mala calidad de la edificación.

Reiteramos una vez más nuestra exigencia de una Ley de me-

didias de protección integral contra la pobreza energética, que no solo garantice un consumo energético mínimo para todos los hogares, sino que también aborde las causas profundas del problema. Así, la ley deberá recoger una reforma del sistema energético que garantice precios justos y equilibrados, así como un plan de rehabilitación energética de viviendas y edificios enfocado a reducir su demanda. Por todo ello, desde la Px1NME junto a otras organizaciones y colectivos, convocamos una **concentración contra la pobreza energética** el día **20 de febrero a las 19 h. en la Puerta del Sol de Madrid**, donde tomarán la palabra repre-

sentantes de los colectivos convocantes y tendrá lugar la lectura del manifiesto.

Convocan: Amigos de la Tierra | ATTAC | CECU | Coordinadora de Vivienda Madrid | Ecologistas en Acción | Greenpeace | InspirAction | La Corriente Cooperativa Eléctrica Madrileña | Plataforma por un Nuevo Modelo Energético | SomEnergía Madrid | Yayoflautas Madrid
Apoyan: Anticapitalistas | CCOO | CGT Madrid-CLME | EQUO | Podemos

<http://www.nuevomodeloenergetico.org/pgs2/index.php/top-news-2/la-px1nme-y-otras-organizaciones-convocan-una-nueva-movilizacion-contr-la-pobreza-energetica-madrid-20-de-febrero/>

Las recargas de las tarjetas de los parquímetros siguen inutilizadas

Cambió la empresa que lleva el control y cobro de los aparcamientos en la ciudad, y se cambiaron los anteriores parquímetros para cobro por otros con tecnología más avanzada. Pero dos meses después, los cambios tan modernos, qué casualidad, no han servido para poner en funcionamiento las tarjetas hucha.

Y como consecuencia de esta inoperancia, no se puede utilizar la tarjeta que permite pagar el tiempo justo de aparcamiento que se utilice, y el usuario se ve obligado a pagar con dinero y así empiezan los problemas, porque si no tienes monedas sueltas la máquina se queda con el cambio. Esta situación arbitraria es condenada por el Gobierno Municipal, beneficia a la empresa y perjudica al ciudadano ¿Hasta cuándo?



Quema ilegal de residuos

Numerosos vecinos se han puesto en contacto con nuestra asociación para denunciar la quema ilegal de residuos junto a un bloque de viviendas en construcción de la calle Valdevernos 29, que como se puede apreciar en la foto provoca una enorme columna de humo. Según nos comentan, estos hechos se producen en un foso situado detrás del edificio tanto de noche como de día, lo que provoca gran alarma entre el vecindario al tratarse de productos tóxicos como plásticos y similares, que desprenden dioxinas que pueden ser perjudiciales para la salud.

Desde estas páginas pedimos al ve-

cindario que alerte sobre estas prácticas peligrosas y lo denuncien ante los Agentes medioambientales.



La quema de residuos está provocando malestar en el vecindario.